



校長室だより

やる気みなぎる『楽しい』学校



きまがせ

令和7年9月12日
野田市立木間ヶ瀬小学校
校長 大島 恵子

木小ホームページでも紹介しましたが、本日も二十四節気の白露にあたり（白露：夜中に大気が冷え、草花や木に朝露が宿りはじめる。降りた露が光り、白い粒のように見えること）ようやく秋の訪れを感じられる瞬間があるような・・・気がします。

フリー参観・夏休み作品展開催

11日の児童の様子はいかがでしたでしょうか。蒸し暑い中参観ありがとうございました。おうちの方が来て、ウキウキしている児童もいましたが、ほとんどが落ち着いて学習に参加している様子を見ていただけたのではないでしょうか。当たり前ですが、先生や友達の話をしっかり聞き、目を輝かせて発表や実技をしている姿がありました。ホームページに授業の様子の写真が掲載されているのでご覧下さい。



9月13日(土)9:00~15:30 14日(日)9:00~15:00に野田市役所で「野田市小・中学校児童・生徒自然科学作品展」が野田市役所8階にて開催されます。市内の小中学校の作品が展示されています。お時間ある方はぜひ足を運んでみて下さい。いろいろな実験、観察が見られます。来年度の参考になる物ばかりです。本校からも写真の9点を出品します。

第2回家庭学習コンテスト開催

まずは担任の先生に提出

①②③一点ずつなら提出もOK! ※新たに③も入りました!

① 「本で調べる」(テーマを決め、本で調べて、まとめる。)

② 「自分で創る」(自分で考えて創った作品)

③ 「授業で作った表現物」(授業中に作った作品)
パンフレット、リーフレット、新聞、ポスター、創作物語等

◇募集期間

9月26日(金)~10月6日(月)

